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1. La primera pregunta es sobre las oficinas, no sabemos si se van hacer 
oficinas o que se van hacer donde el sindicato, donde está instalado ahora el 
banco, la planta primera era para el Ayuntamiento vimos antes de 
elecciones que se agilizaban las obras de la escalera etc..  desconocemos 
cuando va a estar abierto y realmente también desconocemos ¿Qué uso se 
le va dar a esas oficinas? 
 
2.Hemos escuchado, hemos oído el camión de recogida de trastos a la una 
de la mañana y nos han comentado que se ha ampliado el servicio y que se 
ha dispuesto de un servicio de recogida de trastos nocturno la pregunta es si 
se ha tenido en cuenta que cuando se hacen esas recogidas se hace mucho 
ruido lo cual provoca una aminoración de la ordenanza del ruido y además 
molestias a los vecinos que cuando llega el camión y están trabajando los 
trabajadores hablan como es normal y hacen ruido cuando depositan los 
trastos, no creo que sea el horario más adecuado de recogida. 
 
3.Camino de huertas y zonas diseminadas que todos los años a través del 
servicio de recogida de residuos tienen una partida para el desbroce de los 
caminos y nos hemos dado cuenta que este año los caminos están `por 
desbrozar muchos de ellos y con el inconveniente peligro de incendios que 
puede suponer, la cuestión es si se ha hecho ya alguna actuación, que 
caminos se han hecho y si aún faltan caminos. 
 
4.Contrato limpieza viaria en la anterior legislatura se crea una comisión que 
no se cerró no dictamino. ¿Qué es lo que se va hacer con ese contrato si se 
va volver a convocar esa comisión y si se va adjudicar antes de final de año 
porque creo que vencía la prorroga que se había firmado sobre el contrato? 
¿Cuántas páginas web tiene el Ayuntamiento además de la página web del 
Ayuntamiento de Riba‐ Roja conocemos que hay en turismo, conocemos que 
hay en deportes, creemos que hay alguna más en la zona de industrial 
¿Queríamos saber si hay algún inventario webs municipales si el coste total 
de esas webs que es lo que nos ha costado? 
 
5.Sobre la Auditoria laboral ya lo preguntamos en el antiguo pleno de la 
anterior legislatura se nos dijo que ya estaba falta a día de hoy un informe 
nos gustaría saber cuándo vamos a conocer la auditoria laboral por la cual 
este Ayuntamiento ha pagado mucho dinero. 
Escuela de verano nos gustaría saber cuántos alumnos se han inscrito, que 
empresas se han contratado y que procedimiento de contratación se ha 
utilizado, nos ha parecido ver que hubo un contrato que quedo desierto no 
sabemos cuál de los dos contratos porque creemos que hay dos áreas 
distintas las de inclusión y la de educación, como se ha solucionado la 
contratación del contrato que se quedó desierto. 
 
6.Vivero de empresas el Ayuntamiento dio una subvención finalista para la 
construcción de un vivero de empresas sobre el edificio en el que está 
actualmente el centro de rehabilitación y Participación el edificio se hizo se 
puso el cartel incluso se cambió del castellano al valenciano   y sabes que a 
fechas de hoy el vivero de empresas no está funcionando con lo cual si la 
subvención era finalista y el vivero de empresas no existe se va devolver el 
dinero que este Ayuntamiento obtuvo para la creación de ese vivero de 
empresas.  
 
 
 
 
 
 



 

 

 
7.Mi compañera a preguntado por comisión de limpieza viaria y después es 
cierto q también se quedaron comisiones la legislatura pasada y de la misma 
forma que se aprobaron por todos los consejos territoriales y sí que nos 
gustaría saber las comisiones que aún están abiertas cual es la intención que 
hay con ellas y cuál es la finalidad de tenerlas abiertas estas comisiones 
como puede ser la comisión de investigación de Porxinos. Decir que desde 
este partido se pidió un informe a secretaria por un acuerdo plenario, por 
una propuesta al pleno que va a variar sobre las asignaciones de los 
portavoces y recuerdo que la siguiente informativa dije bueno no tenemos el 
informe nos hubiera gustado para el pleno y seguimos sin tener el informe, 
quería saber si este partido va tener ese informe de secretaria o no lo vamos 
a tener. 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

Ruegos: la primera tiene que ver con la recogida 
selectiva de residuos, no sé si esta semana 
habido algún problema pero en la Urbanización 
Masia de Traver vamos ocupaban la calle los 
residuos selectivos si se toman medidas, 
quisiera también saber si hay alguna 
penalización cuando el concesionario no cumple 
porque vamos las fotos del jueves pasado ya 
estaban desbordados y todo por el suelo, el 
jueves pasado lo han recogido esta mañana, eso 
también tengo que decirlo esta mañana lo han 
recogido, pero seguramente no sé cuánto 
tiempo para que estuviese en esa situación el 
jueves estaba sin pasar a recoger los residuos. 
 
Ruego: Nos ha pasado un vecino de nuestro 
municipio un registro de entrada de septiembre 
de 2018 sobre unas deficiencias en el Parque 
Maldonado tiene que ver con la reparación del 
columpio adaptado que hay en el parque 
Maldonado y con el acondicionamiento del baño 
y alrededores, este grupo hizo ayer una visita al 
parque Maldonado y todo esto sigue en la 
misma situación que aquí este vecino pedía el 03 
de septiembre de 2018. 
 

 
1. Me gustaría saber cuándo se nos va a contestar a este grupo las preguntas 
que no se nos contestó en el pleno y que se nos dijo que se nos contestaría 
por escrito. Porque si no creo que se va acumular la faena. Porque con las 
resoluciones tendremos las que no nos han contestado las de agosto y las de 
septiembre y esperar a septiembre puede ser un poco abultado. 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 1. Vamos ahora hacia unos meses donde celebraremos las diferentes fiestas 
locales de nuestro pueblo y por eso quería hacer un ruego,  en este caso al 
regidor de seguridad y policía local y a la regidora de igualdad porque al ser 
posible poner en marcha  durante estos meses un servicio de 
acompañamiento para las personas que lo soliciten especialmente las 
mujeres para prevenir cualquier tipo de agresión, este servicio se solicitaría 
para menores de edad que pueden ser que se vean afectadas por situaciones 
de miedo de riesgo,  amenazas o situaciones que nos provoquen 
intranquilidad etc.. a pesar de que se están llevando a cabo campañas contra 
la violencia de género, creemos necesario incrementar la prevención para no 
lamentar daños mayores. Ya hay municipio como ondara en la marina alta 
que ya han puesto en práctica este tipo de iniciativas con gran éxito es por 
eso que consideramos que es necesario continuar con la lucha contra la 
violencia de genero. 

 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 1. Si nosotros ya preguntamos el pleno pasado, pero no se nos contestó y lo 
vuelvo a preguntar es tema de la municipalización del tema de servicio a 
domicilio creo que es importante ni dejarlo parado e ir agilizando los 
trámites. 
 
Y por otra parte también me gustaría pedirle a José Luis el tema de 
seguridad de seguridad vial en Masia de Traver hay unas normas de 
circulación y las tienen que cumplir yo no digo que lo haga todo el mundo, 
pero aquello parece ciudad sin ley por lo tanto es conveniente que de vez en 
cuando sobre todo aquellas situaciones que son repetitivas y que siempre 
son igual y que ya se han denunciado muchas veces y que se sigue igual pues 
que se pasen medidas. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

1. Ruego   
Poner una señal de tráfico donde ponga que 
usted no tiene preferencia en la rotonda de la 
entrada del pueblo por la carreta de Valencia a 
la altura del 067 ya que el tráfico procedente de 
Manises en muchas ocasiones se cree que tiene 
la preferencia y aun que tienen una ceda paso 
continúan la marcha sin ceder el paso a los 
vehículos que se incorporan por su derecha esta 
conclusión puede llegar accidente y se podrían 
evitar colocando la señal con el mensaje. 

 

 
1. Y como pregunta tengo una pregunta con la asociación feminista y LGTBI 
malala ha solicitado por escrito en diferentes ocasiones mediante instancias 
por registro de entrada la cesión de un local municipal para llevar acabo sus 
funciones es la única asociación de esta índole que hay en el municipio que 
además forma parte de la coordinadora de asociaciones feministas del País 
Valenciano y desde su función participa activamente en diversos eventos y 
viene dando apoyo y asesoramiento a quien sufre discriminación sexista y 
violencia por su índole sexual ¿Cuál es el motivo por el cual no se les ha 
cedido el local municipal todavía? 
 
 
 
 
 
 

 


